

Liebe Eltern,

25.11.2022

die Weihnachtszeit und das Jahresende kommen mit großen Schritten. Darum möchte ich Sie heute über Termine im Dezember informieren und Ihnen einen ersten Ausblick auf die **Klassenfahrten vom 2.-5. Mai 2023** geben.

### Robin Hood

Am **5.12.22** fahren wir mit der ganzen Schule ins Schauspielhaus und schauen uns das Kinderstück „Robin Hood“ an. Bitte schicken Sie an diesem Tag Ihre Kinder besonders pünktlich zur Schule, da wir in mehreren Gruppen mit der S-Bahn fahren werden. Im Anschluss an den Theaterbesuch gehen die Kinder direkt in die Betreuung, sodass alle Kinder an diesem Tag nur einen Rucksack mit Frühstück benötigen. Die Kinder, die keine Betreuung besuchen, sind an diesem Tag gegen etwa 12 Uhr zurück. Die genaue Uhrzeit ist aufgrund der Rückfahrt mit der S-Bahn nicht planbar. Ich bitte um Ihr Verständnis. In diesem Jahr können wir die Kosten von 5,- Euro pro Kind für diesen Ausflug über einen Corona-Sonderfonds bezahlen. Es entstehen für Sie daher keine Kosten 😊



### Weihnachtsferien

Der letzte Schultag in diesem Jahr ist Donnerstag, der 22.12.22. Danach sind Schule und OGS geschlossen. In der Woche vom 2.-6.1.23 ist die OGS wieder für Ihre Kinder da. Die Schule startet wieder am 9.1.23.

### Klassenfahrten



Im kommenden Jahr werden wir mit allen Kindern auf große Klassenfahrt gehen. Das ist ganz wunderbar, denn vor zwei Jahren musste unsere Fahrt aufgrund von Corona ausfallen. So freuen wir uns auf dieses Erlebnis. Bereits jetzt laufen die Planungen dazu auf Hochtouren. Sie werden noch vor Weihnachten von den Klassenleitungen Ihres Kindes eine Kostenaufstellung bekommen, denn wie leider alles in diesen Tagen, werden auch unsere Fahrten teurer. Daher bitten wir Sie bereits jetzt um Ihre Mithilfe.

- Die **Kosten** der Klassenfahrten liegen in allen Klassen bei **ca. 200,- Euro**.
- Diejenigen, die **BUT (Bildung und Teilhabe) beim Jobcenter beantragen** können, tun dies bitte so schnell wie möglich.
- Diejenigen, deren Kinder eine **Schulbegleitung** haben, sprechen bitte mit den Klassenleitungen ab, ob sie die Klassenfahrt begleiten sollen. Falls ja, ist eine Beantragung der Integrationshilfen über das Amt für diese Fahrt nötig.
- Diejenigen, die kein Bildung-und-Teilhabe erhalten, aber dennoch Not mit der Bezahlung der Klassenfahrt haben, wenden sich unbedingt vertrauensvoll an die Klassenleitung, damit diese einen **Zuschuss** zur Fahrt beim **Förderverein beantragen** kann.

Ja, wir wissen, dass 200,- Euro viel Geld sind. Aber wir sind davon überzeugt, dass die Klassenfahrten ein wichtiges Ereignis für die Kinder sind. Darum möchten wir unbedingt, dass alle Kinder daran teilnehmen.

### **Dies und Das aus dem Schulalltag**

Nach unseren Projekten „Mein Körper gehört mir“ und dem Laternenfest, bereiten wir uns nun in der Schule auf Weihnachten vor. Ab der nächsten Woche werden wir **jeweils montags gegen 8.10 Uhr** einige Lieder mit der ganzen Schule gemeinsam auf dem Schulhof **singen**. Die Eltern, die zuhören möchten, sind herzlich eingeladen.

Im Foyer der Schule haben wir wieder unser kleines **Weihnachtsdörfchen** aufgebaut. Dort können die Kinder mit ihren Lehrer\*innen einmal wöchentlich eine Lesezeit rund um den Weihnachtsbaum verbringen.



Dank unseres Fördervereins haben wir eine neue, **mobile Kücheneinheit**. Die ersten Klassen haben damit bereits Weckmänner gebacken. In der Adventszeit werden damit sicher auch köstliche Plätzchen gezaubert. Fotos dazu finden Sie auf unserer Homepage: <https://www.montessori-schule-duesseldorf-sued.de/cm/category/allgemein>

Die Montis-for-future-AG hat ein **Tauschregal** im Foyer der Schule aufgebaut. Wir laden alle Eltern und Kinder ein, sich dort zu beteiligen. Ungenutzte, gut erhaltene Kindersachen (Bücher, Spiele, Kleidung) können dort abgelegt werden. Außerdem können sich die Kinder dort auch natürlich etwas aussuchen, was ihnen gefällt. Weil tauschen schöner ist als wegschmeißen.



Die Digitalisierung in unserer Schule geht weiter. In den Klassen wird nicht nur mit den Ipaden gearbeitet, neuerdings gibt es auch die Möglichkeit, mit **digitalen Bienen** programmieren zu lernen. Die BeeBots erfreuen sich bereits bei den Erstklässler\*innen großer Beliebtheit.

In dieser Woche hat das **Garather Kinderparlament** seine Arbeit aufgenommen. Auch aus unserer Schule sind drei Vertreter\*innen mit dabei. Zur Eröffnung war sogar der Oberbürgermeister dabei.



Mit vorweihnachtlichen Grüßen

*S. Gehrke*

S. Gehrke für das Team der Montessori-Grundschule